



Hermano Sol

ORDEN FRANCISCANA SECULAR - Zona San Gregorio Magno

Blog "El Señor me dio hermanos": ofszonafranciscanasangregorio.blogspot.com

e-mail: ofsangregorio@hotmail.com diciembre 2024 Nº 153

Alabado seas mi Señor

De nuevo el ciclo de la vida nos lleva a la Navidad, otra vez el Boletín Hermano Sol me da la oportunidad de dirigiros unas palabras, no solo para deseáros que tengáis unas Felices Fiestas y un Próspero Año Nuevo 2025, sino también para hablaros del ciclo de la vida de Nuestro Seráfico Padre San Francisco.



Como ya sabéis nos encaminamos a la Celebración del 8º Centenario del Cántico de las Criaturas, una maravilla que es uno de los poemas más importantes del Italo Umbro del Medievo, pero para nosotros no es sólo un poema maravilloso, para nosotros es un canto al amor, a la Salvación, a toda la Creación hermanada con el hombre por el Señor.

San Francisco escribe este cántico en una etapa de su vida muy difícil, se encamina al final de sus días, y sin saberlo, sus preocupaciones por sus hermanos, por la Orden naciente, por la enfermedad, dará fruto en una alabanza a todo lo que nos rodea, al salir de la noche oscura de la fé.



En estos dos últimos años hemos celebrado la aprobación de la regla bulada, la Navidad en Greccio y la impresión de los estigmas, lo que para nosotros han sido celebraciones para nuestro padre fue un tránsito en el que se fue hundiendo poco a poco, sus enfermedades, su ceguera, la incomprensión de parte de sus hermanos, se endurecen con el "regalo" de los estigmas, y así, una noche en que las "damianitas", (clarisas) le tienen que preparar una cabaña donde el sol no le hiciera daño y pudiera descansar, después de pasar una noche horrible, de pronto se siente salvado y reconfortado por el Señor, y después de esta oscuridad

nace este cántico, este agradecimiento por todo al Señor.

Este adviento del que hemos pasado ya la mitad, para nosotros como franciscanos, tiene que servir, de preparación para la venida del Señor, pero también como nuestro padre, tiene que ser una preparación para desde nuestros problemas, enfermedades, sufrimientos, recibamos la luz del Señor, y sepamos salir de lo más hondo de las tinieblas de nuestro corazón, dando gracias, alabando y proclamando a toda la Creación, Señor tu Cruz, Señor mi Cruz, Señor mi luz, Señor mi todo.

Restituyamos la visión franciscana sobre la Creación, el cuidado de la madre tierra, de ver en todo lo creado una hermandad sin igual, procedente del que Todo lo es, y del Todo bien.

Feliz Navidad hermanos, a todos en todas las fraternidades de San Gregorio, como siempre os deseo lo mejor, un abrazo de vuestra hermana.

Esther Cordero.



**“Altísimo y omnipotente
buen Señor, tuyas son las
alabanzas, la gloria y el
honor y toda bendición”**

S. Francisco de Asís



Encuentro en el Arzobispado de Toledo



El 27 de octubre, la hna., Ministra Esther Cordero, el R. de Formación Jesús Manuel Plana y la viceministra Mercedes Peña, mantuvieron una reunión con Mons. D. Francisco Cerro Chaves, Arzobispo de Toledo y franciscano seglar.

Durante la reunión, D. Francisco se interesó por nuestras fraternidades, por los hermanos, preguntó cómo es nuestra situación en las parroquias, que actividades realizamos y mostró su disposición para colaborar con la Orden.

De manera especial recordó su profesión en la OFS. A raíz de este comentario, la hna. ministra y en nombre de todos los hermanos le obsequió con la Tau y con el pergamino de la Regla.

D. Francisco, nos animó a continuar con nuestro compromiso de seguir a Cristo como lo hizo Francisco de Asís, sirviendo a la Iglesia y a los hermanos.

Consejo Regional



El pasado 24 de noviembre, y tal como prescriben nuestras Constituciones Generales, fuimos convocados por la hermana Ministra de la Fraternidad Regional OFS “San Gregorio” al Consejo Regional, que se celebró en Toledo, y que es el máximo órgano en el que se encuentran representadas todas las Fraternidades de nuestra antiguamente llamada Zona.

Nuestro domingo comenzó con la recepción de todos los asistentes por parte de los hermanos de Toledo, quienes nos habían preparado un desayuno, aunque el Consejo Regional propiamente dicho dio comienzo a las 10:30 de la mañana en los salones de reuniones de San Juan de los Reyes.

Empezamos con el saludo y la bienvenida de la hermana Esther Cordero, quien presentó a los Ministros y representantes de las Fraternidades asistentes, que fueron Arenas de San Pedro, Ávila, Fuensalida, La Puebla de Montalbán, Manzanares, San Esteban del Valle, Toledo,

Talavera de la Reina y Villarrubia de los Ojos, dando paso al Asistente, fr., José Luis de la Cruz, quien hizo la Oración de la jornada.

A continuación, la hermana Secretaria, Cristina Medina, procedió a la lectura del acta de la sesión anterior, que, al ser encontrada conforme por todos los asistentes, fue aprobada por unanimidad.



Se fueron desgranando progresivamente los temas relacionados con la Asistencia espiritual, la formación y promoción vocacional, cuando el hermano responsable de formación de la Zona, Jesús-Manuel Plana, informó a todos los presentes sobre las actividades de Formación y Promoción llevadas a cabo y las que se pretenden realizar para el próximo trienio, un abanico de actividades de formación y promoción cuyo fin es dar a conocer nuestra Orden.

Seguidamente tomó la palabra el hermano Tesorero, Carmelo Fernández, quien informó de la situación económica de nuestra Fraternidad Regional.

Por último, en diversas informaciones, se habló de los capítulos a realizar en las Fraternidades locales de la Fraternidad Regional para el año que viene.

La jornada terminó con una comida fraterna y compartida, en la que pudimos vivir con plenitud nuestro carisma, basado en la fraternidad y la alegría y sencillez franciscana.





Recordamos, desde estas líneas, la importancia que tiene nuestra presencia en los Consejos Regionales, pues son el medio de expresión de todas y cada una de nuestras Fraternidades y suponen momentos de vivencias plenamente franciscanas, donde los hermanos podemos compartir nuestros problemas, nuestras alegrías, nuestras inquietudes...

Damos gracias a Dios que permite estos momentos de encuentro entre los hermanos y, como San Francisco, decimos: "El Señor me dio hermanos".

Jesús Manuel Plana. R.de Formación



NUESTRAS FRATERNIDADES



ELECCIONES

MADRIDEJOS



El 5 de octubre la hna. Ministra Esther Cordero, celebró Capitulo Electivo y Vista Fraternal. Fr. José Luis de la Cruz realizó Visita Pastoral en la Fraternidad M^a Inmaculada de Madridejos.

Siendo elegidos para el servicio:

Ministra: Blanca M^a Díaz Caballero

Viceministra. M^a Jesús Alcobendas Guijarro

Secretario: Ángel López-Aguado Tendo

Tesorera: Josefina Morales

MANZANARES



La hna. Ministra Esther Cordero, celebró el 20 de octubre Capítulo Electivo y Visita Fraterna en la fraternidad de Manzanares.

Siendo elegidos para el servicio:

Ministra: Isabel Manzanares

Viceministra: Juana Díaz-Merino

Secretaria: Vicenta Broceño. Tesorera. Pilar Maeso. R. Formación: Carmen Rodríguez.

VILLARRUBIA DE LOS OJOS



La hna. Ministra Esther Cordero, celebró Visita Fraterna y Capítulo Electivo en la Fraternidad S. Francisco de Asís, Sta. Isabel de Hungría y Ntra. Sra. de la Soledad de Villarrubia de los Ojos.



Siendo elegidos para el servicio:

Ministra: M^a Cristina Medina

Viceministro: Jesús Juárez

Secretario: Jesús Manuel Plana

Tesorera: M^a Jesús García.

R. Formación: Manuel Serrano

ARENAS DE SAN PEDRO



El 9 de noviembre la Hna. Ministra Esther Cordero celebró Capítulo Electivo y Visita Fraterna. Fr. José Luis de la Cruz realizó visita pastoral en la Fraternidad de La Inmaculada y S. Francisco de Asís de Arenas de San Pedro.

Siendo elegidos para el servicio:

Ministra: Sagrario Blázquez

Viceministra: Josefa Vinuesa

Tesorera: Milagros García

R. de Formación: Lucidio Sánchez

CAPÍTULO NACIONAL ELECTIVO



El 26 de octubre se celebró en la Casa de Espiritualidad de las Franciscanas Misioneras de la M. del Divino Pastor (Madrid) Capitulo electivo nacional, presidido por la hna. Silvia Noemí de CIOFS. Fueron elegidos para el servicio:

Ministra: M^a José Píriz Santos

Viceministra: Berenice Moreno Florido

R. de Formación: Francisco Javier Conejo Salvador

Secretaria: M^a Mercedes Peña Rivas

Tesorero: Rafael Ángel Martínez Casado

Aceptaron el servicio en la Eucaristía oficiada por Fr. Carlos Ginés Asistente general TOR, siendo concelebrantes los Asistentes nacionales.

Enhorabuena a los elegidos. Que Ntro. Padre San Francisco y la Stma. Inmaculada Concepción los bendiga y los ilumine en su servicio a la Orden.



“Los franciscanos seculares estamos involucrados activamente en las necesidades de nuestro entorno social...”

M^a José Píriz Santos, Ministra Nacional OFS



“Somos casi 2.000 hermanos repartidos en las trece regiones que conforman la fraternidad nacional.

Tenemos el reto de ayudar a reconstruir, como hizo Francisco, la Iglesia y nuestras fraternidades, con alegría y sin perder la esperanza. Como parte de la Familia franciscana, es importante trabajar juntos en los desafíos que nos presenta el mundo y la sociedad.

A lo largo de la historia y hasta hoy, la OFS se ha volcado siempre en la ayuda al desfavorecido. Tenemos una comisión de Acción Social desde donde proyectamos las necesidades y peticiones de colaboración. Sin ir más lejos, ante la tragedia producida por la reciente DANA, nos pusimos enseguida en marcha, no sólo a través de medios económicos sino también con recursos humanos, con hermanos que están sobre el terreno organizando y distribuyendo la ayuda que llega de otras fraternidades. La fraternidad internacional nos propone “ser testimonio de amor”, y eso es lo prioritario: reconstruir la Iglesia, la fraternidad y el mundo a través del amor.”

La esperanza constituye el mensaje central del Jubileo 2025

“Apoyado en esta larga tradición y con la certeza de que este Año jubilar será para toda la Iglesia una intensa experiencia de gracia y de esperanza, dispongo que la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro, en el Vaticano, se abra a partir del 24 de diciembre del corriente año 2024, dando inicio así al Jubileo ordinario.

La esperanza efectivamente nace del amor y se funda en el amor que brota del Corazón de Jesús traspasado en la cruz: «Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, mucho más ahora que estamos reconciliados, seremos salvados por su vida» (Rm 5,10). Y su vida se manifiesta en nuestra vida de fe, que empieza con el Bautismo; se desarrolla en la docilidad a la gracia de Dios y, por tanto, está animada por la esperanza, que se renueva siempre y se hace inquebrantable por la acción del Espíritu Santo”.

Necesitamos que “sobreabunde la esperanza” (cf. Rm 15,13) para testimoniar de manera creíble y atrayente la fe y el amor que llevamos en el corazón; para que la fe sea gozosa y la caridad entusiasta; para que cada uno sea capaz de dar aunque sea una sonrisa, un gesto de amistad, una mirada fraterna, una escucha sincera, un servicio gratuito, sabiendo que, en el Espíritu de Jesús, esto puede convertirse en una semilla fecunda de esperanza para quien lo recibe...”

Papa Francisco



Porque nos ha nacido un niño. Dios nos ha dado un Hijo.
Isaías 9:6

FELIZ Y BENDECIDA

NAVIDAD

Junta de Zona S. Gregorio Magno



Pasaron a gozar de la presencia del Padre, nuestros hermanos:

José Cordero. La Puebla de Montalbán

M^a Carmen Arellano. Fuensalida

Dales, Señor el descanso eterno



ORACIÓN DEL JUBILEO

Padre que estás en el cielo, la *fe* que nos has donado en tu Hijo Jesucristo, nuestro hermano, y la llama de *caridad* infundida en nuestros corazones por el Espíritu Santo, despierten en nosotros la bienaventurada *esperanza* en la venida de tu Reino.

Tu gracia nos transforme en dedicados cultivadores de las semillas del Evangelio que fermenten la humanidad y el cosmos, en espera **CONFIADA** de los cielos nuevos y de la tierra nueva, cuando vencidas las fuerzas del mal, se manifestará para siempre tu gloria.

La gracia del Jubileo reavive en nosotros, *Peregrinos de Esperanza*, el anhelo de los bienes celestiales y derrame en el mundo entero la alegría y la paz de nuestro Redentor.

A ti, Dios bendito eternamente, sea la alabanza y la gloria por los siglos.

Amén.

